

Carlos Raúl Gattorno Correa recibe merecida distinción Doctor Honoris Causa

Por Ronal Carrero Texidor



Rector de la Universidad del Deporte, DrC Silvano Merced Len, entrega reconocimiento a Carlos Raul Gattorno Correa. (Foto cortesía Uccfd Manuel Fajardo)

La Sala Magistral de la Casa de Altos Estudios abrió sus puertas para rendir merecido tributo a hombre dedicado desde su niñez a la práctica deportiva, a la defensa de la revolución cubana y muy leal al Comandante en Jefe Fidel Castro Ruz y a José Ramón Fernández, dos de sus mejores paradigmas.

El acto tuvo un primer momento cuando el comité organizador de la venidera celebración por el aniversario 55 de la graduación de la entonces Escuela Superior de Educación Física (antigua ESEF) a tres reconocidos egresados, Rafael Guerra Molinedo, Iván Román Suarez y al propio Gattorno.

Por su parte el Consejo Mundial de Académicos e Investigadores Universitarios (COMAU), en la persona del directivo de la entidad en Cuba el profesor y Doctor en Ciencias Orlando Terre, le entregó el documento que acredita al presidente de la Comisión Nacional de Carreras y Caminatas del Instituto

Nacional de Deportes, Educación Física y Recreación (Inder) la condición de miembro de número. El título honorífico de Doctor Honoris Causa, es la máxima distinción concedida por los centros de enseñanza superior, designado a personalidades eminentes, con una profunda

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/383329-carlos-raul-gattorno-correa-recibe-merecida-distincion-doctor-honoris-causa>



Radio Habana Cuba